

Im Rahmen des Projektes „Heterogenität als Chance!“ durften fünf Kolleginnen der GGS Büttenbach vom 15.-18.11. in die Schweiz reisen.

Themenschwerpunkte der Reise waren das Lerncoaching und das Selbstorganisierte Lernen (SoL). Neben mehreren Referaten gehörten die Hospitationen in zwei Schulen zu den Höhepunkten der Reise. Vor Ort konnten viele Eindrücke gesammelt werden und dank der konkreten Beobachtungen in den Klassen stieg die Begeisterung und Überzeugung für das Lerncoaching und das SoL.

Nun heißt es die gesammelten Eindrücke ans Kollegium weiterzuleiten und die eine oder andere Idee in den Unterricht und den Schulalltag einzubauen.

Mit der zweiten Hospitationsreise endet das Projekt „Heterogenität als Chance!“. Während vier Jahren haben sich einige Kolleginnen in der Steuergruppe mit diesem Thema beschäftigt und gemeinsam mit dem gesamten Kollegium wurden viele Schritte in der Schul- und Unterrichtsentwicklung vorangetrieben.



